

Wir pre – Ein Team

Wir möchten Ihnen von einem besonderen Tag berichten, den wir als Team der pro regional energie eG gemeinsam verbracht haben. Unser Ziel war es, unsere bereits starke Gemeinschaft weiter zu festigen und uns noch enger miteinander zu verbinden.

Unter der musikalischen Eröffnung unseres Vorstandsvorsitzenden Manfred Vogel, der mit seiner Gitarre für den perfekten Start sorgte, haben wir intensive Stunden miteinander verbracht. In einem konstruktiven Austausch haben wir nicht nur unsere Genossenschaft vorgestellt, sondern auch unsere Werte und Visionen vertieft. Besonderes Augenmerk lag dabei auf dem Zusammenhalt und den gemeinsamen Anstrengungen, die uns als verschworene Gemeinschaft auszeichnen.

Wir sind überzeugt, dass unsere Zweigniederlassungen eine wertvolle Erweiterung für die Genossenschaft darstellen und uns dabei unterstützen werden, unsere Ziele zu erreichen.

Nach einem produktiven Arbeitsteil haben wir gemeinsam eine erholsame Wanderung unternommen, gefolgt von einem herzhaften Grillabend, bei dem wir unsere Verbundenheit weiter stärken konnten.

Wir sind dankbar für die Gelegenheit, diese wertvollen Momente miteinander zu teilen, und freuen uns darauf, als starke Gemeinschaft weiterhin erfolgreich zu agieren.



